

DIE **Kids** ZEITUNG

CAMP

Viel zu tun...

... hatte am Freitag der Sandwich-Stand. „Salami-Käse-Ketchup! Schinken mit Käse!“, rief Chefkoch Jan in Dauerschleife. Fleißige Kinderhände bereiteten das leckere Mahl. Sollte man vielleicht jedes Jahr Sandwiches anbieten?

So viele Talente

Wie viele Fähigkeiten in unseren Kids schlummern, zeigte sich am Bunten Abend. Applaus und lautes Gelächter verrieten, wie gut Schauspielerei, Spiele und Fragespiele beim Publikum ankamen. Kidscamp-Chef Christian bekam sogar eine Gänsehaut, als er die vielen besonderen Beiträge ansah.

Autogramme & Nummerntausch

Eine Idee von Johanna und Ronja:

Jeder, der von einer anderen Person ein Autogramm haben will, geht auf die Person zu, die er sich ausgesucht hat.

Nummern könnt ihr natürlich auch tauschen, indem ihr auf die Person zugeht, von der ihr die Nummer haben wollt. Das ist das gleiche Prinzip. Das Autogramm könnt ihr auf einen Zettel schreiben lassen, oder auch auf euren Arm. Viel Spaß dabei!



Oberpolizeihauptmann Falk im Bikini

Wasserschlacht

Die jährliche Wasserschlacht durfte natürlich nicht fehlen. Während das Hauptgeschehen auf der großen Wiese stattfand, kam es auch auf Nebenschauplätzen zu nassen Reibereien. Johanna und Ronja hatten für Falk einen wunderschönen Bikini genäht, den dieser während der gesamten Wasserschlacht trug.